



ron la oportunidad de realizar tres actuaciones. Yo claro, estaba encantado de actuar para mi gente y más teniendo en cuenta que una de esas tres actuaciones tendrá lugar en mi barrio, en Los Tiradores, en el Parque de Fátima, el próximo 4 de agosto. Además no he actuado nunca para la gente de mi barrio y yo espero esta actuación un tanto ansioso.

¿Pensaste en tus inicios que algún día podrías llegar a actuar delante de un público? No, la verdad, yo lo cogí con muchas ganas, eso sí, me gustaba aprender todo lo que podía, siempre que había magia por aquí por Cuenca o alrededores siempre avisaba a mis padres; -Vámonos a ver magia, vámonos aquí...-. Pero yo no imaginaba que en un tiempo podría estar delante de un público y que me aplaudirían por hacer los juegos, que me dirían que lo hago bien...

¿Y cuál es el público más gratificante, los pequeños o los mayores? Los niños. Es un público más difícil pero yo me siento muy cómodo actuando con ellos.

¿Los mayores son más difíciles de engañar? Al revés. Los mayores son más fáciles de

engañar, es un público más serio, cuando te enfrentas a un público mayor saben lo que van a ver, no es esa algarabía de los niños, pero también me gusta esa magia seria con personas mayores.

¿La magia la concibes como un hobby o te gustaría dedicarte profesionalmente a ello? Yo lo tengo ahora mismo como un hobby, aunque este verano estoy muy rodado, estoy haciendo muchas actuaciones, va muy bien la cosa, pero yo lo compagino con mis estudios, intento estudiar siempre, llevar bien la carrera... Y si en un futuro sale adelante el tema y hay que decidirse por una cosa...Yo creo que mago es una profesión como otra cualquiera y en un futuro pues si que me gustaría dedicarme a ello.

Pues vamos a empezar a practicar, podrías hacernos un juego de magia como despedida. Alberto saca su caja de cartas, y deja claro que a él es difícil pillarlo en un renuncio ya que lo de la magia es una de sus mayores aficiones.



Coge una carta..